第3059回/6月8日 例会報告

幹事報告 中村大祐幹事

幹事報告をご覧ください。

- ●次週は親睦旅行です。
- ●29日の例会は最終例会になりま す。時間は18:00からになります。
- ●8日18:00よりひら井にて65周年 実行委員会があります
- ●22日13:40よりアスター13Fにて 新旧研修・DEI委員会とクラブ活性 化委員会の合同委員会がありま す。



※ 出席報告 荻野梓委員長

本日分 6月8日 Zoom参加 4名 会員数 104名 Make-Up 17名 会場参加 46名 出席率 67.68%



※二コニコ資金報告 多田竜一委員長

前日までの累計 本日の計(34件) 本日本での思す 1,503,255円 41,000円 1544,255円

本日は高_{同表化}は、 ました。 高橋さん卓話楽しみにしております。

川口モーニングRC阿部昌孝様 髙橋様卓話よろしくお願い致します。 白井靖会長 髙橋様、川村様と学生の皆さん、阿部様、川口クラブにお越し下 さり、ありがとうございます。 中村大祐幹事 福島からようこそ。明るい福島が見えて来ましたか? 森絹子会員 髙橋様本日は川口ロータリー卓話に福島より来ていただき、あ りがとうございました。 佐藤進会員 卓話楽しみにしています。 芝﨑眞理会員 川口RCへようこそ。 田中德兵衞会員 卓話お願いします。 阿部勇二郎会員 卓話よろしくお願いします。 平林勇二会員 同様の趣旨で 小川長四郎会員、北村透会員

川村様、フィンドレー大学の学生の皆様ようこそ! 白井靖会長フィンドレー川村先生・生徒さん、ようこそいらっしゃいました。日本は暑いでしょ。体に気を付けて旅を楽しんで下さい。

朝日恵子会員 川村先生ようこそ!フィンドレーでは大変お世話になりました。

新井秀雄会員

フィンドレー大学の川村先生ようこそ…ごぶさたしております。 本日の卓話者高橋義和様、福島の復興についてのお話し楽し みにしております。 木内賢治会員

川村先生お久しぶりです。本日よろしくお願い致します。

杉山直会員 川村先生、お久しぶりです。 多田竜一会員 川口RCへようこそ。 田中德兵衞会員 フィンドレー大学川村様そして学生の皆様ようこそ川口RCへ。 私の息子もフィンドレー大学合格していましたが、サンディエゴ 大学(USP)に行きました。 早船雅文会員 フィンドレーから川村先生、生徒の皆様ようこそおいで下さいま 增井千恵子会員 した。 フィンドレー大学の皆様ようこそ!又、本日の卓話楽しみです。 宜しくお願いします。 渡辺成子会員 同様の趣旨で 北村透会員、佐藤龍会員

配偶者誕生祝おめでとうございます。 白井靖会長 夫人お祝ありがとう 小倉利夫会員 配偶者誕生祝、結婚記念祝の皆様おめでとうございます。

田中德兵衞会員

結婚記念祝おめでとうございます。 白井靖会長 33回目の結婚記念日を迎えることができました。

小食支

小倉克徳会員

北村さん、じゃが芋ありがとうございました。子どもよりも妻が喜んでいました。久しぶりにコロッケを作りました。とても美味しかったです。 中村大祐幹事昨夜の「ロータリーを語る会」なんか盛り上がりましたね。

篠田元一会員 北村さん、ジャガイモありがとうございます。 田中徳兵衞会員 財団活動にご協力いただきましてありがとうございました。これ からもご協力宜しくお願い申し上げます。 柳澤昭子会員 今日はダンスレッスンあります。 本庄久子会員

除本日の行事

●配偶者誕生祝



小倉利夫会員、白井靖会長、阿部勇二郎会員

●結婚記念祝



白井靖会長、小倉克徳会員

● 卓話 ㈱ LAB 代表取締役 髙橋義和 様(福島東 RC)

ABOUT 私について

1976 年 9 月 2 日 伊達郡川保町生まれ。川保町立川保小学校・川保中学校を卒業後、松韻学園 福島高等学校卒業後、ソニー(株)郡山日和田工場に内定後 3 カ月で退社、その後中学校から大好 きだった洋服に携わる仕事がしたいと思い付きで東京に上京。

大手アパレルメーカーで5年間修業し2000年に退職金で渡米、運命的な出会いがあり帰国後は 開業計画書作り、銀行や信金を周り開業資金の調整の日々が続く。開業資金計画600万に大幅な修 正をされ70万円の借り入れとなり当初計画をしていた場所ではなく人通りの少ない市内から外れた 8坪のお店を、ホームセンターで買ってきた資材を使い、父と二人三脚でお店を手作り、2001年3 月に中学校から夢を描いていたセレクトショップ LARGE を福島市内にオープン。

オープン後、若者の間ではLARGE系というスタイル用語が出るほどの人気店と生まれ変わり 2006年3月郡山市に2号店をオープン。2009年に県外初となる3号店を埼玉県熊谷市にオープン、 2011年3月の東日本大震災で本店と郡山店が被災し従業員8名を熊谷店に移動。被災した福島から 盛り上げて行きたい一心で売り上げを伸ばし続け、2015年5月に開業前の目標であったメンズ・ レディース・子供服を取り扱うファミリー型のセレクトショップ LARGE LAB TOWN を福島駅西 ロに700 採の節値で2 に解すープン。

年間新規顧客数を7000人以上集めるセレクトショップに生まれ変わり2019年には敷地内に3店 舗目となるアウトドアをコンセプトにした LAB をオーブン。

県内外からのお客様を中心に都内では味わえない空間作りを演出。今後もスタッフの考えを重視 した店舗づくりを取り組んでいく。

福島の復興について現状などをお話されました。







髙橋様とお知り合いの川口モーニングRCの阿部昌孝会長がお越し下さいました。大竹純会員も川口モーニングRCへMake-Upで知り合い、同郷のよしみだそうです。

●メッセージ

例会で紹介しました友好クラブであるフィンドレーロータリークラブ シャー・シモンズ会長からのメッセージです。

フィンドレーロータリークラブよりご挨拶申し上げます。ロータリークラブの年度が終わりに近づいてまいりました。皆様にとって素晴らしい1年間であったことを願います。私たちは地域の教育界への支援、海外への医療支援、そして地域内の食の確保の活動などを行いました。この場を借りまして、今年度私たちが取り組んだ活動の一部について、皆様と共有致したく存じます。

地域の教育支援のために、二つの事業を行いました。まずは、優れた教員の表彰です。約60人の教育者をノミネートし、年代別にそれぞれ上位3名を選び、最終的な最優秀教員を表影しました。また、地域の職業訓練校からの生徒を教員からの推薦により毎月2名選び表影しました。また、短大・大学を希望しつつも財政支援が必要な生徒への奨学金支援を行いました。

海外医療支援活動として、MESAという団体に4000ドルを越える寄付を行いました。MESAとは医療品を海外に送るロータリーのブログラムで、未使用、またはまだ使用可能な中古の医療品の寄付を受け付けます。MESAは、寄付された医療品を必要とする国々に送ります。フィンドレーロータリーからの寄付は、医療品を配布するためのトラックの購入に使われます。

フィンドレーロータリークラブには、「地域プロジェクト」という委員会がありまして、地域の中で取り組むべき問題を選び、その問題への支援活動を行います。今年度は、地域の食の確保というプロジェクトを行いました。12月に募金活動を行い、もう数週間後に食の確保に取り組む地域の非営利団体とともに、支援を必要とする人たちのために食料が配布されます。

それから、財政的に困難に直面している地域の非営利団体を5つ選び、総額46000ドルの支援を行いました。また、識字教育を行う団体への支援も行いました。

以上が、フィンドレーロータリークラブの近況です。川口ロータリークラブの世界ロータリー活動に対する貴献に感謝すると共に、皆様が素晴らしい1年を送られたことを願います。

近い将来、友好クラブとして再び活発な交流活動を行えることを願っております。

シャー・シモンズ

フィンドレーロータリークラブ会長